



LA REVUE DE PRESSE **DES CRUES**

Crue du 29 septembre 2007

Extrait de l'Indépendant paru le 05 octobre 2007

6 ||| vendredi 5 octobre 2007

L'INDEPENDANT

BILAN DES DERNIÈRES PLUIES

Les pieds dans l'eau, dans le Lumbrois

Samedi après-midi, dans le Lumbrois, les routes ont été recouvertes par les eaux. Les fortes pluies automnales de ces derniers jours ont contribué à ces désagréments, auxquels les habitants ont l'habitude de faire face.

A Acquin-Westbécourt, rue principale, Christophe Vahie est armé de sa pelle et de ses bottes : "je débouche un peu les trous, je dégage les puisards..." Selon lui, cette eau vient de plus de haut, de Quercamps. "Dès qu'on a de fortes pluies, c'est comme ça ici". Les voitures roulaient donc au pas, les habitants restaient cloîtrés bien au chaud, et les courageux comme M. Vahie et ses voisins avaient enfilé les bottes pour dégager les évacuations. Quelques caves ont également été inondées.

"On suit de près les éventuelles crues, par le biais de



L'eau venait de plus haut, selon les habitants du village.

vigicrues", explique Agnès Boutel, directrice du SmageAa. Mais rien d'alarmant en ce moment : sur la carte de vigilance "crues", mercre-

di matin, l'Aa était en jaune. Ce qui signifie "risque de crue ou de montée rapide des eaux n'entraînant pas de dommages significatifs, mais

nécessitant une vigilance particulière dans le cadre des activités saisonnières et/ou exposées" (cf. www.vigicrues.ecologie.gou



On roulait au pas, samedi à Acquin-Westbécourt.

v.fr). Pour Angès Boutel, le phénomène de samedi dans le Lumbrois est récurrent. Les fortes pluies automnales ont conduit "à un problème

de ruissellement" selon elle. D'ailleurs, "la communauté de communes porte des projets" à ce sujet, et prévoit notamment des ouvrages en

amont pour écarter ce problème de ruissellement.

CS